
Protokoll:  
 
Rm Kalenberg (CDU) erläutert, dass die Investition des Krankenhausträgers auch der 
Standortsicherung dient. Das Haus wird zukunftsfähig gemacht und die Belastung der 
Wohnbevölkerung beachtet (Parksituation, Lärmentwicklung). Weiterhin findet er es gut, dass 
das Parkhaus erweitert und der Helikopterplatz verschoben wird.  
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, kommt der Stadtrat zur Abstimmung. 
 


